



Communiqué de presse

15/10/2021

SERBOTELE ET LES RESTOS DU CŒUR

ROMAIN COLUCCI AUX FOURNEAUX. IL PARTICIPERA AU TROPHÉE COOK'N CŒUR LE LUNDI 18/10/2021 APRÈS-MIDI SUR LA SCÈNE CULINAIRE DU HALL 3

A DÉCOUVRIR ÉGALEMENT UN POISSON GÉANT DE 9 METRES DE LONG POUR UNE BONNE ACTION AU PROFIT DES RESTOS DU CŒUR !

www.serbotel.com

Le Challenge Jeunes Chefs / VIP « Cook'n'Cœur » co-organisé par Serbotel et l'Académie Culinaire de France au profit des Restos du Cœur accueillera cette année un invité de marque : Romain Colucci, administrateur de l'association, qui cuisinera aux côtés des Chefs !



Coordonné par Olivier Dardé, membre titulaire de l'Académie Culinaire de France et Responsable de l'antenne régionale Bretagne-Normandie, Cook'n Cœur mettra en scène et opposera six trinômes de chefs et personnalités venus soutenir Les Restos du Cœur dans un show culinaire haut en couleur. Les six trinômes composés d'un chef talentueux de Bretagne-Normandie, d'un jeune chef en formation et d'une personnalité publique (journaliste, institutionnel...), cuisineront donc devant le public de Serbotel un plat et un dessert, à partir d'un panier de produits de saison originaires du département de chaque équipe. Les participants seront jugés et départagés par leurs pairs, chefs membres de l'Académie Culinaire de France, dont le Président d'honneur sera Yvon Garnier, membre émérite de l'Académie Culinaire

L'Académie Culinaire de France profitera également de la présence des nombreux acteurs des filières représentées à Serbotel pour récupérer auprès de ceux-ci les produits nécessaires à la composition de 300 repas. Ces repas seront distribués le soir de Noël par les Restos du Coeur 44 aux personnes vivant dans la rue à Nantes.

Pourquoi Les Restos du Cœur sont-ils présents sur Serbotel ? « Parce qu'un repas ne suffit pas ! »
Coluche a dit sur l'antenne d'Europe 1, le 26 Septembre 1985, «*J'ai une petite idée comme ça (...) un resto qui aurait comme ambition, au départ, de distribuer deux ou trois mille couverts par jour.*»

.../...



Aujourd’hui, être présent sur Serbotel fait sens et outre le Trophée Cook’n Cœur, plusieurs temps forts Restos du Cœur seront organisés :

- **Une conférence « Mieux connaître Les Actions des Resto du Cœur »** en présence de Romain Colucci, Administrateur de l’association se tiendra le lundi 18 octobre à 10h sur le Studio TV Serbotel et à suivre également en direct en streaming,
- **Une collecte auprès des exposants du salon sera organisée chaque jour par les équipes Serbotel et Restos de Cœur qui récupèreront des denrées alimentaires** afin d’être redistribuées lors de la Maraude et du Bus Restos du Cœur 44.
- **Un poisson géant pour une bonne action...**En partenariat avec l’Institut Edouard Nignon (<https://www.institut-nignon.com>) un poisson de 9 mètres conçu pour l’occasion par L’École à Bois (<http://www.lecoleabois.com>), le centre de formation professionnelle dédié aux métiers du bois et dérivés, est mis à disposition des Restos du cœur 44. Chaque visiteur qui le souhaite pourra acheter des écailles habillant l’œuvre. Cela représente 1200 écailles au prix de 10, 20 ou 30 €



Les Restos en bref / Les Restos du Coeur, c'est toute l'année, partout en France

Les Restos du Cœur » ont pour objectif d'aider et d'apporter une assistance bénévole aux personnes en difficulté, en luttant contre la pauvreté et l'exclusion, notamment dans le domaine alimentaire par la distribution de denrées et d'une manière générale, par toute action d'insertion dans la vie sociale et l'activité économique. Aujourd'hui, les visages de la précarité se diversifient : l'an dernier, 39% des personnes aidées par Les Restos du Cœur étaient des mineurs, et 1 personne sur 2 avaient moins de 26 ans. L'association a aussi aidé l'an dernier 30 000 bébés de moins de 12 mois dans 70 Restos bébé du Cœur.

C'est pour répondre à la diversité des besoins et des différents publics accueillis que les Restos redoublent aussi d'efforts pour poursuivre leurs actions d'aide à la personne tout au long de l'année. L'aide alimentaire permet une aide d'urgence mais représente aussi le point de contact privilégié pour permettre un accompagnement vers l'autonomie. 136,5 millions de repas distribués à 875 000 personnes accueillies dans 1 915 restos. Du côté du département de Loire-Atlantique, l'association accompagne plus de 27 000 personnes en difficulté grâce à ses 2 041 bénévoles. Plus de 2 millions de repas distribués en 2020 !

Les Restos du Cœur 44 - <https://www.restosducoeur44.org>



Les Restaurants du Cœur
de Loire-Atlantique

Les chiffres-clés de Serbotel 2021

